



Pekan Pelajar SMPN 10 Yogyakarta

YOGYA (KR) - Mendukung terlaksananya program Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5), SMPN 10 Yogyakarta mengadakan kegiatan pekan pelajar yang diikuti siswa kelas VII, akhir pekan lalu. Program ini salah satu bentuk implementasi kurikulum Merdeka Belajar yang dirancang Kemendikbudristek.

"P5 tidak hanya teori. Saatnya siswa mempraktikkan teori yang telah mereka pelajari. Hal ini tentu bermanfaat bagi kehidupan mereka sehari-hari, terutama saat bermasyarakat," kata Kepala SMPN 10 Yogyakarta Edy Thomas Suharta SPd MPd, Selasa (20/9).

Dijelaskan, dengan cara begitu siswa memiliki keterampilan, jiwa seni, keberanian, kemudian kemauan dan kemampuan untuk menampilkan karya seni mereka. Diharapkan lulusan SMPN 10 Yogyakarta mampu menjadi sumberdaya manusia yang unggul dan siap menghadapi tantangan di Abad ke-21. "Tentunya tanpa melupakan nilai-nilai luhur Pancasila," tegasnya.

Mengangkat tema 'Kearifan Lokal', pekan pelajar yang dikoordinatori Rinawati SSn SPd diakhiri pentas seni atau unjuk karya dari siswa Kelas VII. Rangkaian kegiatan pekan pelajar diawali pengenalan program P5, kemudian pembuatan kain Sibori, mulai dari proses mendesain, pengolahan, pewarnaan, pengeringan, hingga kain tersebut dapat dikenakan masing-masing siswa pada hari pementasan seni.

Saat unjuk karya, siswa dibebaskan untuk menampilkan berbagai macam bentuk kesenian, baik berupa tarian, nyanyian, teater dan lainnya. Edy Thomas Suharta menambahkan, proyek selanjutnya SMPN 10 Yogyakarta akan menitikberatkan pada tema kewirausahaan (entrepreneurship).

Rencananya, pada proyek kedua tersebut, siswa dibimbing untuk mengembangkan jiwa wirausaha dengan cara mengolah bahan makanan, khususnya umbi-umbian untuk kemudian diproduksi dan dijual secara mandiri dengan didampingi guru di SMPN 10 Yogyakarta. **(Feb)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2022
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005